



LANDESMUSIKSCHULE SCHWAZ

Lahnbachgasse 2, 6130 Schwaz
Tel.: 05242/65038, www.tmsw.at
e-mail: schwaz@lms.tsn.at



LAND
TIROL

Fagott



FAGOTT

Vorläufer dieses Holzblasinstruments mit Doppelrohrblatt wurden bereits in Mittelalter und Renaissance gespielt. Seine heutige Form erhielt das Fagott im 19. Jahrhundert.

Es gibt seit dem 18. Jahrhundert Sololiteratur, und im Ensemble und als Bass-Instrument wurde das Fagott bzw. sein Vorläufer sicherlich auch schon früher eingesetzt. Im Symphonieorchester hat das Fagott seit Mozart und Haydn seinen festen Platz, und in den letzten Jahren wird es auch in der Blasmusik wieder stärker berücksichtigt. Daneben gibt es eine Fülle von Solo- und Kammermusik von der Klassik bis zur Moderne.

EINSTIEG IN DEN UNTERRICHT

Bei vorhandener körperlicher Eignung ist der Einstieg schon ab acht Jahren möglich, da es inzwischen auch kleinere Kinder-Instrumente gibt (Oktav-, Quint- und Quartfagott).

ANSCHAFFUNG:

Der hohe Preis des Instruments (ab 4000€) macht die Anschaffung vielfach zu einem Problem. Mehrere Blaskapellen besitzen jedoch Leihinstrumente, auch manche Musikschulen. Die Landesmusikschule Schwaz besitzt kein Leihinstrument, ein Quartfagott kann jedoch auf privater Basis verliehen werden.

Beim Kauf eines eigenen Instrumentes nichts überstürzen, das in Frage kommende Instrument unbedingt vorher vom Fachlehrer oder von einem Instrumentenbauer begutachten lassen! Umfangreiche notwendige Reparaturen können einen noch so günstigen Kaufpreis in die Höhe treiben!

Zubehör: Gurt zum Umhängen, Mundstücke bzw. Werkzeug zum Bauen eines Mundstückes (später). Der Fachlehrer stellt anfangs gern Mundstücke bereit, bei Interesse kann auch die Anfertigung eines Mundstücks gelernt werden.

LEHRPERSONEN:

Daniele Muleri

ANMELDUNG:

Im LMS-Büro zu den Bürozeiten
oder www.tmsw.at oder QR-Code scannen



Der Förderverein der Landesmusikschule Schwaz stellt sich vor:



Während des Schuljahres gibt es an der Landesmusikschule Schwaz zahlreiche Aktivitäten.

Damit für diese Aktivitäten zusätzliche finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, wurde der „Förderverein“ ins Leben gerufen.

Der Förderverein erstreckt seine Tätigkeit auf das Sprengelgebiet der Landesmusikschule Schwaz.

Zu diesem Sprengel gehören die Gemeinden Schwaz, Gallzein, Pill, Stans, Terfens, Vomp und Weerberg.

- *Als eine der wichtigsten Aufgaben des Fördervereins ist die **Anschaffung kindgerechter Instrumente**, die wiederum an die Schüler der Landesmusikschule weiter verliehen werden können.
Um einige Instrumente anzuführen, die bereits angekauft wurden: Kindergeigen, Kinderklarinetten in B, Kinder-gitarren, u.v.a.*

Wir sehen Musik als sinnvolle Freizeitgestaltung und möchten vor allem musikinteressierte Kinder, Jugendliche und ihre Eltern in diesem Bemühen unterstützen.

Bitte unterstützen Sie uns mit einem Jahresbeitrag von € 15,- bei unserem Vorhaben und werden Sie aktives Mitglied unseres Fördervereins!

Unsere Bankverbindung lautet:

Förderverein der Landesmusikschule Schwaz
Sparkasse Schwaz:
BLZ 20510, BIC: SPSCAT22
Konto Nr. 794, IBAN: AT32 20510 00000000794